
平成３０年度 第１回八千代町公共交通会議要旨 

 

日 時：平成 30年 6月 26日（火）14：00～14：47 

場 所：八千代町役場 4階大会議室 

出席者：【出席】21名 

    （代理出席） 

八千代町老人クラブ連合会 秋葉委員 ⇒ 増山氏 

茨城県企画部交通政策課 久保田委員 ⇒ 寺門氏 

茨城県常総工事事務所 園部委員 ⇒ 久松氏 

茨城県下妻警察署交通課 大滝委員 ⇒ 井川氏 

    （オブザーバー） 

筑波大学院生 長谷川氏 

    【欠席】6名 

関東運輸局茨城運輸支局 冨澤委員，皆川委員 

      (一社)茨城県バス協会 澤畠委員 

     (一社)茨城県ハイヤー・タクシー協会 鬼澤委員 

     (株)青木観光 青木委員 

     茨城急行バス労働組合 坂委員 

 

会議内容 

 

１．開会 

 

２．挨拶 

  上野会長より平成 30年度第 1回会議にあたっての挨拶 

 

３．新委員紹介 

  事務局より各委員の紹介 

 

４．議事 

 （１）平成 29年度実績報告及び収支決算の承認について・・・資料 1 

    事務局より説明，原案のとおり承認。 

 （２）平成 30年度事業計画（案）について・・・資料 2 

 （３）平成 30年度収支予算（案）について・・・資料 3 

    関連があるため事務局より（２）（３）について一括で説明， 

原案のとおり承認。 

 （４）住民ニーズ調査について・・・資料 4 

    事務局より説明，原案のとおり承認。 



【質問・意見等】 

 

委員     関係者団体へのヒアリング内容で，一部の項目については，公

共交通（の調査内容）において必要な項目なのか。 

この内容でヒアリングすることは，ここで私の一存では決めら

れないので関係者団体の会議に諮りたい。内容について適切かど

うかはそこで決定し，回答させていただきたいと思います。 

 

委員     今回は 2,000件だが，過去のアンケート調査では，調査時の回

収率は何％ぐらいでしょうか。 

 

事務局    おおよそ 30％前後だと思います。 

   

委員     2,000件は，アンケート票数として有用な数でしょうか。 

それから 30％とすると八千代の人口に対して，600人という人

数は住民のニーズを捉えているのか。 

 

事務局    統計上，一般的に優位なのが 350から 1,000票程度の調査票が

とれれば八千代町町内の傾向がきちんと捉えることができます。

事前見解とすれば，400人ぐらいとれれば優位な数値になってく

ると考えております。 

 

事務局    一つ補足を付け加えさせていただきます。今回のアンケート調

査は件数ということで，一つの世帯に対して複数枚配るというこ

とで全体の配布数としては約 5,000票と考えております。 

 

委員     5,000票ということは，一所帯でダブって届くような場合もあ

るっていうことですか。 

 

事務局    八千代町の世帯数 7,700 世帯ということで，そのうち 1,624世

帯ということで抽出を考えております。 

 

５．その他 

   

６．閉会 


